



► POLÍTICA

Juventudes Socialistas critica la «espectacular» subida de tasas universitarias

REDACCIÓN / ÁVILA

El nuevo secretario general de Juventudes Socialistas de Ávila, Fabio López, denunció ayer «la espectacular subida de las tasas universitarias y como afecta en el campus de Ávila».

En un comunicado de prensa, desde JSE Ávila se informó de que se está realizando una campaña de denuncia de los incrementos que han sufrido las matrículas de los estudiantes universitarios para el curso que acaba de iniciarse.

Una subida de las tasas universitarias que hace que en Castilla y León, según JSE Ávila, ninguna titulación tenga un coste inferior a los 1000 euros, pudiendo llegar en algunos casos incluso hasta los 6000 euros. «Los incrementos en nuestra comunidad se disparan principalmente en las titulaciones con más alumnos, lo que hace evidente que el PP sólo tiene un objetivo con esta medida, recaudar más», añadió Fabio López. «Nadie se libra del tasazo universitario del PP en Castilla y León, todas las carreras se incrementan de forma espectacular, además con la bajada del 9% de becas en los presupuestos de la comunidad, logran lo que quieren; subida de precios y menos becas, menos oportunidades para los que tienen menos recursos», afirmó López.

Los jóvenes socialistas recordó que solicitaron al gobierno del PP que sólo incrementará las tasas universitarias lo correspondiente al IPC.